
05. Januar 2023 
Anwesend: Julia, Martin, Christopher, Gregor 
Protokoll: Martin 
 
TOP 
Gregor’s Bericht (nach Urlaubs- und Feiertragspause): 
Kinderbauernhof hat höheren Zaun wegen Drogenkonsum nachts und Hasendraht  
Trinkbrunnen: Parkrat möge Karte einreichen (erfolgt) 
Wintermarkt: Landeskommission Berlin gegen Gewalt könnte Gelder vergeben 
bzgl. soziale Begegnungen des Parkes 
Neujahr war im Park relativ ruhig 
Veranstaltungen 2023 - Veranstaltungen sollen 8 Wochen vorher eingereicht werden 
Foodtruck ist genehmigt an Bertzen Eickmann GbR 
Schönhauser Allee 183, 10119 Berlin (Firma sucht jetzt einen zum Mieten) 
Infotafel: Welches sind die Favoriten? 
Gregor: Orte verständlich 
Kinderbauernhofzaun darf nicht blickdicht sein 
Verantwortung für die Infotafel muss ein Mitglied des Parkrat übernehmen 
Sichtachsen? Frage der Größe: ungefähr 2x DIN A0 quer/1m hoch 1,5m breit 
Befestigung an Beleuchtungseinrichtungen - Licht Berlin 
 
Entwurf Park- und Kiez-Tafel 



 
 
 
Sport365: Bericht von Martin über das Gespräch mit Erik 
Für den Winterbetrieb ist ein zusätzliches Zelt ab Oktober 2023 beantragt. 
Gutachten vorhanden.  
Die anderen Schwierigkeiten wurden in 2022 weitgehend gelöst. §35 Baubewässerung 
Das Thema: Nutzung des Regenwassers bleibt erhalten 
Beteiligte Personen: Frau Beyer (Korrigiertes Gutachten) 10.1.23: Sie selbst nicht mehr 
involviert  
Herr Kropp, Herr Scheider, Herr Münich mit Umweltamt Frau Lindner 
Sonstiges: Filmanfrage 
 
 
 
19. Januar 2023 
 
Anwesend: Emily, Christopher, Martin, Gregor, Katja 
Protokoll:  



 
TOP 
Infos aus dem Gregor, BA 
Runder Tisch 7.3.23 Vorbereitung am 7.2.2023 mit Emily 
Wintermarkt: 

• Finanzierung über Land: Prävention - Zurzeit sieht es gut aus 
• Praktikerrunde/Intern OK - Bezirksbürgermeisterin ??? 
• Vielleicht 2 Tage? 
• Kalkulation, Liste der Stände und Teilnehmerinnen 

Versicherung Stand Infotafel 
• Emily fragt ihr Versicherungsmakler 

Vorschläge Wasserspender hat Gregor erhalten 
 
Katja erzählt über ihr Position bei Umweltbildung Stadtnatur Fhain-Xberg 
Umweltamt Stadtnaturranger 
Umweltbildung 
Bildungsstätte -Lokschuppen gGmbH 
Wriezener Park, Rüdersdorfer Straße, Berlin 
Naturerleben-xhain.berlin 
Im http://www.nirgendwo-berlin.de/ 
https://naturerleben-xhain.berlin/kieznaturkarte/ 
Ein Naturleerpfade im Görli soll irgendwann erscheinen: 12 Stationen mit QR codes, 
basiert auf Die Wilde Görli-Tour für Pädagogen 
Sie kann hilfreich sein für Ideen im Park: Urban Gardening oder Bienenweise z.B. 
Es gibt ein Bedarf für Fachleute und engagierte für das Obstbaumweise. Schwerige 
Thema, weil sie müssen mit die jetzige Zuständige klar kommen.  
Was können wir tun? Können wir mit Stefan und co. reden?  
 
Clean-up im Görli  

• Vor Frühling ist ein Clean-up Aktion in Görli nötig 
• Datum und Zeit ausgewält: Feb 24 von 14 bis 16 Uhr 
• Katja zeichnet Bedarfgebeite auf eine Karte und wählt drei Trejpunkte aus. 

Besondereecke -  
o Sonnenhugel 
o Neuer Hundeauslauf 
o Hauptweg 
o Spielplatz 
o Paths in the bushes  

• Emily macht eine Digitale Flyer 
• Christoph versucht die Infos von Katja auf Open Street Map zu zeichnen.  
• Gregor untersucht den BSR Kehrenbürger initiative. Es kann sein, dass wir drei 

Anträge gleichzeitig anmelden müssen.  
• An wen können wir antreten? Wir Berlin, Clean-up River, Clean-ups in Kiez, 

Kiezhausmeister - gibt es im Fhain-Kreuzberg 7. Karte an Standort. Eine Liste 
sollen wir beim nächste Sitzung schreiben.  

• Aufruf - feste schuhe, alte klimatton 
 
 



2. Februar 2023 
 
Anwesend: Emily, Julia, Martin, Gregor,  
Protokoll:  
 
 

• Nächste Themen: TOP 
• Infotafel - Planung, Versicherung?, Standort 
• Vorschlag: Kurzer Podcast - kurz aufnehmen als Info-TOP bei Parkrat statt 

Newsletter, Martin. 
• Besuch Erik bzw. Vertreter von, Sport365  
• Runder Tisch Themen 
• Clean-up Aktion 
o Mail on BSR 
o Was tun wenn wir eine negative Antwort bekommen? 
o Partnern 
o Flyer? 
• Rundbrief Wrangekiez 
• ARD 
• Soccer Tournee 18.3.2023 

 
 

• Wintermarkt - Konzept gebraucht mit Kostenvoranschlag. Gregor fragt ob 
Honorar möglich wäre. Denn trejen wir uns um eine Konzept zu schreiben.  

• ARD - Doku-film sucht Interview partner. Leider kennen wir niemand passend.  
• Clean-up Aktion 

o Emily schickt einen Brief an BSR. Wenn sie nicht mitmachen würde, 
benutzen wir die Greifer vom Spielplatz.  

o Wir brauchen 3 Koordinatoren. Gregor, Katja, und Christopher 
o Zum Aufruf brauchen wir 

§ A4 posters 
• Clean-up zum Brut- und Blütezeit! 
• Termin 24.02 14:00 bis 18:00 Uhr 
• Eine Aktion von Görlitzer Parkrat  
• Trejpunkte - Pamukkale Brennen - irgendwie der Standort 

beschreiben für die Menschen die “Pamukkale” nicht weiß. 
• Falls Greifer vorhanden sind, bringen sie mit- etc. etc.  

§ Digital Flyer 
§ Email Text - Christopher 
§ An wen sollen wir schreiben:  
§ Wir Berlin, Clean-up River, Clean-ups in Kiez, Kiezhausmeister - 
§ Cabuwazi/ TIB/SIhoch3/BUNDBerline.V. AK Dreiländereck/Agens 

gGmbH/SPIKiezhausmeister/Fixpunkt, Kinderbauernhof, Park 
Management, Co-Lab, Kiezanker, Lausitzerstadtteil Zentrum, 
Nebenan.de, Instagram,  

• Infotafel 
o Wäre Kiezecken eine Lösung? 
o Martin fragt Tina von Kiezanker, ob es eine Möglichkeit wäre 



o Oder können eine andere Organisation die Halbpflichtversicherung 
übernehmen? 

§ Co-Lab - Julia 
§ TIB - Martin 
§ Kinderbauernhof - Christoph 
§ Verkehrsgarten 

o Können wir eine zusätzliche im Park bekommen? 
• Soccer Tournee 

o 18.03 Schwarzlicht Soccergame mit TIB/Sport365 . Co-Lab. Braucht 
Unterstutzung 

§ Julia würde mitmachen. Christopher? 
• Rundetisch 

o Partizipation besser integrieren.  
§ Wie vernetzt man die verschiedene Initiativen? 
§ Wie können wir die Beziehung zwischen Bezirk und Initiativen 

verbessern.  
§ Am Beispiel des Parkrats 

• Sind wir Parkrat verantwortlich weiter besteht? 
   
16. Februar 2023 
Anwesend: Julia, Christopher, Martin und Katja 
 
Emily: Bericht aus dem Runden Tisch Vorbereitungstermin 

• Die nächsten zwei Runden Tische wäre um das Thema “Ojene Brief von 
Wrangelkiez United” gehen.  

• Kenntnisnahme 
Clean-up 

• Bisheriger Ablauf 
• Organisation mit Katja geplant: Ablauf, Einteilung, Einladung, etc. 
• Verteilermail erarbeitet 

 
Parkrat Mitglieder - Neue Telegramgruppe von Julia und Christopher erstellt 
 
 
 
2. März 2023 
Anwesend: Emily, Julia, Christopher, Martin - Gregor im Urlaub, Jens als Gast 
Protokoll: Emily 
 
Rundetisch am 15.03  
Was ist unsere Fragen? 
Wollen wir ein Konsumraum im Park? 
Fix-punkt kommt einmal im Park, können sie mehrmal in der Woche im Park kommen? 
 
BSR Clean-up Bericht: 
5 Erwacshner, 6 Kinder haben auf die Plakete reagiert  
Kiezmeister, Kiezlaufer, Parkrangerin, insgesamt 30 Leute 
Dreistunden, 8 Leute, 10 Tute pro Ort 



 
Ostmost 
Erstmal mit Gregor aufeinandersetzen 
 
16. März 2023 
Anwesend: Julia, Christopher, Martin 
Protokoll: Christopher 
 
Nachbereitung: Runder Tisch vom 15.03.2023 
Bemerkungen von Emily 

• Was die tatsächliche Situation betrijt, so gibt es über die anekdotischen 
Hinweise hinaus kaum wirkliche Erkenntnisse über die Situation Es gibt keine 
Daten über die Zahl der Drogenkonsumenten. Es gibt widersprüchliche 
Erklärungen dafür, warum die Zahl der Drogenkonsumenten in der Nachbarschaft 
zunimmt. Daran wird sich vielleicht nichts ändern, da es keine 
Forschungskapazitäten gibt. Allerdings das Fehlen von Fakten führt zu einer 
Menge zirkulärer und unproduktiver Diskussionen, die nicht lösungsorientiert ist. 

• Die Menschen in der Nachbarschaft würden gerne helfen, aber sie wissen nicht, 
was sie tun sollen. 

• Es gibt Resourcen, aber sie sind dezentralisert und nicht gut verteilt. 
Fixpunkt hat z.B. ein Bröschure. Ein andere Initiative zur Verteilung von 
Information heißt Kiezkourage. http://kiezcourage.org/ 

• *Herr Gegenheimer hat ein Problem mit Kiezcourage erwähnt, aber ich 
habe es leider nicht verstanden.  

• Ich bin mir sicher, dass die Menschen auch gerne bereit sind, freiwillig zu 
helfen. Welche Möglichkeiten gibt es für Freiwillige? Können wir Fixpunkt 
fragen? 

- Es geht darum, das Land zu überzeugen, ab 2024/2025 mehr Geld in den Haushalt 
einzustellen. Die Frage ist, wie wir das beeinflussen können. Können wir den Nachbarn 
dabei helfen, zu erfahren, wie sie beim Land mehr Geld für dieses Thema erbitten. 
Können wir Geld für eine bestimmte Initiative im Park beantragen? 
 
 

• Auch wenn es sich um ein strukturelles Problem handelt, wie können wir die 
Situation im Park verbessern? Was ist mit den Toiletten zu tun? Wie wäre es mit 
mehr sicheren Eimer für Spritzen? Gibt es konkrete Dinge, die wir auf der Ebene 
des Parks tun können? Können wir FEIN mittel beantragen, Spritzeneimer zu 
bauen oder was? 

Martin, Julia, Christopher 
• Mit Fixpunkt reden (Martin) 
• Julia fragt Fixpunkt 

•  
• Probleme von den Verantwortlichen werden nicht konkret angegangen 
• Julia fragt, warum die Situation “toleriert” wird 
• Was tun? 

• Toiletten dauerhaft mit Personal besetzen 
• Wie könnte man die Parkläufer einspannen 
• Einladen, austauschen, informieren 



• Experten 
• Akteure 
• Öjentlich 
• Andere (postive) Nutzung des Parks ansiedeln 

• Konkrete Ziele/Forderungen erarbeiten&kommunizieren 
• Mit wem sprechen 

• Polizei 
• Parkläufer 
• Fixpunkt 

• Martin zeigt Ordungsamt App 
 
Andere Themen 
Sport365 

• Brief von Anika Gerold suggeriert langwierigen Findungsprozess für einen 
Nachfolgeträger  

• Interview Paula: 
• Verweis auf Presse statement Bezirksamt 

•  
• Kontakt zu Erik Little: er glaubt an eine Wiedereröjnung Anfang April 
•  

 
Ideas for FEINmittel 

• Infotafel - auch in Verbindung mit die andere, die eine Kalendar erstellen 
möchten.  

• Wintermarkt? 
• ?? 

Clean-up Nachtrag 
• BSR hat auch die Müllhügel am Schwimmbad zusammengekehrt 

  
 
6. April 2023 
Agenda - Vorgabe 

• Gregor befragen 
• Geld für Wintermarkt (aus dem Gewaltpräventionstopf) 
• für was FEIN Gelder beantragen (Pflanzungen) 
• Sport365, wie Vermitteln? Oder auf anderen Träger warten 
• Veröjentlichung zum Clean-up? 
• Situation mit den rücksichtslosen Dealern und der unangemessenen 

Toilettennutzung 
• Wissenschaftliche Infoveranstaltungen innerhalb des SGA? 

 
Anwesend: Julia, Christopher, Martin, (Emily entschuldigt)  
Gäste Gregor, Marella 
 
Diskussion der vorgebrachten Ideen von Marella: Sie möchte gerne Getränke und kleine 
Speisen ein paar Stunden im Park anbieten, Juni bis September mit einigen Bekannten 
und dabei Spielgeräte und -anleitungen ausleihen. 
Die Möglichkeiten wurden diskutiert. Kommerzielle Ausrichtung schwierig. 



 
Gregor: Foodtruck vor dem Edelweiß/Haus 2 mit Sondernutzung wird demnächst von 
Berzen & Eigner beauftragt.  Auch ein Kiosk an der Grillwiese ist in Abstimmung. Leider 
nicht mit dem Parkrat. 
Bertzen Eickmann GbR Schönhauser Allee 183,10119 Berlin, Danziger Straße 210, 
10407 Berlin 
 
Sport365/TiB: Keine weiteren konkreten Neuigkeiten über letzten Stand hinaus 
(Veröjentlichungen vom Stadtrat und TIB), der Bezirk bemüht sich um eine schnelle 
Lösung, Zeithorizont zum Rückbau der gegenwärtigen Anlagen: 3 Monate, was der 
Kündigungsfrist von TIB entspricht. 
 
Defekte Toiletten im Container am Wasserspielplatz 
Trejen Wall, Polizei, Ordnungsamt, SUMVK, Fixpunkt (bei denen jetzt wegen Plakat jetzt 
die Beschwerden eingehen), Gregor 
Ergebnis: Nachts ab 20:00/22:00 bis morgens nach der Reinigung werden die Toiletten 
geschlossen. 
Bitte kommunizieren durch Aushänge 
Für die anderen Wall-/Berliner Toiletten gibt es bis jetzt keine Lösung. 
 
Bei Gewalt gegen Frauen und Frauen mit Kindern im Park muss sofort an die Polizei 
gemeldet werden. Es sind keine Einzelfälle. 
 
Ojene Themen 
Ojener Brief, Drogen in und um den Park 
Eingaben von Parknutzerinnen -> mögliche Maßnahmen 
 
Bericht von Martin über die Planung der M10 Verlängerung durch den Park und den 
Wrangelkiez. Thema im Parkfest am 8. Juli 2023 und im Herbst 23 im Verkehrsausschuss 
 
TOP für 20.4.23 siehe oben 
 
 
20. April 2023 
TOPs: 
4. Planung Wintermarkt 2023 und Parkfest Do. 22.6.23 
5. Besprechung: Was könnte das Ziel einer weiteren Versammlung zur 
Drogenproblematik im Park 
 
Anwesend: Emily, Julia, Gregor 

• Berichtigung von dem Vorbereitungstrejen zu Rundem Tisch: Görlitour mit 
Akteuren Marktplatz wir am 07.06 geplannt. CoLab, Fixpunkt, Kinderbauernhof 
werden nach ihrer  Teilnahme in der Praktiker Runde gefragt.  

• Wir sollen dazu einen kleinen Stand vorbereiten. Vielleicht mit: 
• Was macht der Parkrat 
• QR zu Instacode 
• Akquise von Wahl 
• Wintermarkt Mitmacher Angebot 



• Ostmost hat sich noch nicht auf Gregors Mail gemeldet 
• Görlifest - möchten wir ein Stand auf GörliJam haben? Am 07.07 

• Wollen wir noch eine Beteiligungsstand haben? 
• Julia wird bis 18.05 weg. Also können wir ein Paar Sache per Mail erledigen. Julia 

schreibt eine Mail.  
• Infotafel  

 
04. Mai 2023 

• ausgefallen 
 
18. Mai 2023 (Christi Himmerlfahrt, Feiertag) 

• ausgefallen 
 
 
1. Juni 2023 
TOP 0: 

• Problematik bei Orga des Wintermarkts 
• Parkrat verwaltet/nimmt Geld für die Orga - ist das Legitim 

• Gregor und Verhältnis zum Parkrat klären (Absage des letzten Termins war 
komisch) 

 
TOP 1: Wintermarkt 

• Planungsplenum am 22.6. 18:30h (dafür wird geworben, beim Rundgang und 
GörliJam) 

• Planungsplenum Ort: 
• Julia hat schon Gruppen gesammelt, die bei der Koordination und Planung 

teilnehmen würden 
• Wer führt den Wintermarkt durch? Paula, Julia, Martin eher dafür, dass das 

Kreuzberg Solidarität veranstalltet 
• Braucht vernünftige Besprechung/Erlaubnis/Absprache 

TOP 2: Görli-Tour mit dem Runden Tisch (Mittwoch 7. Juni) 
• Wie ist der Ablauf und Uhrzeit? 
• Bis wann findet der Markt statt 
• Marktstand mit Parkrat 

• Christopher: Tisch vorbereiten 
• Was steht an + Kontaktlisten 

• Wintermarkt 
• Parkratswahl 
• Trejen der Görli-Akteure zur Tramplanung 

TOP 3 
• Am Samstag 8. Juli `23 
• Martin schlägt vor die Dimensionen der Tram am Parkeingang Falkensteinstr. Zu 

visualisieren 
• Am Stand 

• weisen wir auf die Tram-Aktion hin 
• Erzählen  

• über die Ergebnisse der letzten Umfragen 
• Bei Grünflächenamt nachfragen 



 
15. Juni 2023 
Anwesend: Julia, Christopher, Martin, Emily, Gregor 
 
Folgende Punkte an Gregor 
Trinkbrunnen  

• Am Ufer in der Kurve Wiener Straße Görltizer Ufer (Wegen den vielen sich 
kreuzenden Wegen) 

• An der Kugel bei den Parkbänken am Kinderbauernhof 
• Am Bauwagen über Haus 3 (2) 

 
Sportplatz / Förderung Zelt etc. 

• Soll unter Sport365 unter einem neuen Träger wiedereröjnet werden (Name 
Jamal) 

• Zwischennutzung 12 bis Sonnenuntergang 21:00 auf. Hundeverbot. Eigene 
Verantwortung. 

• FAQ Sportplatz wird angepasst. 
 
Umwelt- und Naturschutzamt vermisste die konkreten Anträge auf Nutzung von 
Bauen und die Zusage, dass nur Vereinsmitglieder den Platz nutzen können. 

• GSJ  erhält eine Vertrag Mit Eric Little 
 
Kommunikation  

• Emily stellt ein Kontaktlist ein 
 
Grillwiese/Kiosk 

• - siehe -> haus2.berlin bzw. für den Friedrichshain: Neuer-Hain.de 
• Emily ladet Betreibsbesitzerin zum Parkrat im September meeting ein.  

 
Sanierung  

• Haus 2 - Sanierung weiterhin unklar 
• Info: Spreewaldbadumbau 3,5 Jahre 

 
Kiezhausmeister: Kuhlen auf den Wegen und Brücken 
 
Mit Gregor nicht besprochen 
Park- und Kiezläufer: Drogenabhängige/Obdachlose/ Vermüllung/ Toiletten / Fieser 
Diebstahl  
Meldung Drogen im Öcentlichen Raum  
Sozialarbeit? 
 
Tramplanung (Parkfest) -  

• Parkrat Görlitzer Park wird noch eingeladen. 
 
Info Tafel - 

•  Wir machen ein Experiment - Julia und Martin suchen nach Möglichkeit  
 
GörliJam -  



• Stand: ½ Parkrat, ½ Tram. Interaktive Fragen zum Tram 
• Information zum nächsten Parkratswahl muss dabei sein.  
• Wrangelkiezrat würden uns helfen, dabei eine Latte aufzubauen. 

 
Kein Dialog über die Parkplanung 
Ausschuss: Bericht aus dem Bezirksamt - jetzt nur noch im Rathaus 
 
 

• Diskussion: Runder Tisch - was wollen wir von dem RT? 
• Was können wir als Parkrat im Bezug auf Drogenkonsum, etc. tun? 

 
 
 
Martin auf der Stand. M10 Tram.  
Fragt den Martin - 12 bis 18 Uhr  
2 Stunden am Stand - 16 Uhr  
 
Trinkbrunnen 
Wintermarkt 
Rundertisch 
Infotafel 
Instagram 
Sport365 
Grillwissen 
Wintermarkt - was ist dir Wichtig?  
Sussigkeit  
Wahl  
Clean-up  
Stellwände -  
 
Beim Wintermarkt - Wahl und Aktivitäten auf die andere hälfte 
 
 
 
 
29. Juni 2023 
Gorlifest Planung - 13:30 ist Aufbau 
14 Uhr bis 20 Uhr - Emily nur bis 18 Uhr 
 
Parkrat Tisch: 

1. Parkrat Allgemeine Seite 
• Was steht an? - Emily Tram Sport365 Winter Urban Gardening 
• QR code Insta - Emily  
• Infotafel Entwurf - Julia  
• Flyer zum Clean-up  - Emily 
• Contact Liste - Emily 
• Runder Tisch QR  - Emily 
• Karten - Martin 



• Luftballons - Martin 
2. Fragt den Martin Seite  

• Fragt den Martin (er weiß fast alles zum Tram) A4 - Emily  
• Information zum Aktion um 16 Uhr - Emily  
• Martins Paper - zum Verteilen - Martin 
• Fact Sheet - Emily 
•  
• Martin bringt architekturzeichnen - Martin 
• Post-its - Julia  
• Was denkt ihr zum Tram? Welche Frage habt ihr? Wer macht diesen Poster? - 

Julia  
• Kleine Tram - Julia/Christopher 
• Süßigkeiten - Christopher 
• Taser - Julia 
• Stifte - Julia 
• Pins - Co-lab 

 
 

• Interaktive Angebot?? 
 
Tram Modelle: 

• Martin geht im Baumarkt und kauft die nötigen Material  
• Bilder - wie das aussehen wird 

 
Wintermarkt 

• Trejen am 22.06 - Paula, Christopher, und Julia. Zu früh für Einladungen. Wir 
würden dann am 16.9 als nächstes Termin 

 
Infotafel -  

• Julia werde ein Design machen -  
• Druck wird ungefähr 250 euro kosten 

o Entwurf für Görlifest 
• Alle schreiben ihre Ideen bis morgen Abend 

o Parklaufernummer 
o Parkrat info - Insta QR code 
o Karte 

§ Kinderbauernhof - QR code 
§ Colab - QR code 
§ Grillweise 
§ Hundelauf 
§ Streuobstwiese 
§ Gangway 
§ Foodtruck 
§ Ranger 
§ Kiezhausmeister 
§ Spielplatzkisten 
§ Minigolf 
§ Nachbarschaftsgarten 



§ Wcs (özeiten) 
§ Fixpunkt 
§ Regelmäßige angebote: 

Spielemobil, was noch?, kinderbauernhof?, radwerkstatt, 
§ Sport 365 (özeiten) 
§ Geplante themen: trinkbrunnen, grillwiese, spot365, M10, görlitzer ufer 
§ Spielplätze (wasser an?) 
§ Was tun wenn: Was tun wenn ich etwas finde? Ich etwas künstlerisches/ 

kuturelles planen will? Wenn ich mich für den park engagieren will? 
§ Platz für ‘aktuelles’ (Plakatformat)  
§ Platz für ‘kinder & family’ ? 
§  

 
Trammeeting Monday -  

• Emily, Martin und Christopher gehen damit 
• Kinderbauernhof soll keine Fläche abgeben.  
• Sportplatz  
• Gesamteskonzept Görli - wie können wir eine Grenze überwinden? 
• Naturerhölungsflache??  
• Bis Weihnachten kommt eine Diskussionsrunde  

 
 


